

VIENS SEIGNEUR! MONTRE-NOUS TON VISAGE(suite)

Tu nous invites à être davantage un reflet de ton visage. Et comment? En étant source de libération, en vivant libres et en aidant les autres à vivre libres, libres de la peur, de la haine, de l'indifférence ou du repli sur soi. En consolant ceux et celles qui pleurent ou qui n'ont plus de larmes, tant les atrocités actuelles et les catastrophes naturelles ont asséché leurs larmes. En semant la joie et en la trouvant dans les choses ordinaires et communes de la vie quotidienne, comme un repas partagé en famille ou entre amis, un geste d'entraide, de partage ou de gratuité. C'est trouver cette joie en Jésus qui est la lumière dans les ténèbres, le Jour qui prend la relève de la nuit. En construisant le Royaume de Dieu par le partage et la solidarité avec les personnes démunies et celles qui ploient sous le fardeau de la famine, de l'insécurité économique ou la menace de la violence ou de la terreur. Rappelons-nous que nous ne pouvons attendre et passer en ce monde en dormant. N'est-ce pas que Dieu nous fait voir son visage dans tous ces efforts qui sont faits pour sauver notre planète de la dégradation, tous ces projets de développement parrainés par Développement et Paix et Caritas international, tous ces soins de santé apportés par Médecins sans frontières, tous ces gestes de soutien offerts par l'Aide à l'Église en détresse, la Guignolée, Centraide, le Café des deux pains, la Popote roulante, La Maisonnée, l'autobus pour les itinérants, la collecte de vêtements et de produits sanitaires, etc.



En ce temps de l'Avent, temps de conversion, d'attente et de vigilance, acceptons de prendre le chemin de la tendresse et de la faiblesse de l'amour qui saura faire fondre nos résistances. Prenons résolument le chemin de la vie qui passe par la confiance, la patience, l'humilité, le don de soi et l'amour. Dans son homélie de la messe de clôture du synode le 29 octobre dernier, le pape François a rappelé qu'aimer se fait à travers l'adoration et le service. Tout en insistant sur la nécessité pour l'Église d'être une Église en service de tous, et spécialement des derniers, le pape François a lancé un appel à « lutter contre les idolâtries de la vanité personnelle, de la soif du succès, de l'affirmation de soi à tout prix et de l'avidité pour l'argent ». Et cela ne pourra advenir, dit le pape, que si nous revenons à l'adoration, que si l'Église est adoratrice. En cette période liturgique de l'Avent, consacrons chaque jour du temps pour l'intimité avec Jésus qui saura nous purifier, nous transformer et nous renouveler par le feu de son Esprit. Ce n'est qu'en levant les bras vers Dieu, individuellement et communautairement, ce n'est qu'en servant par et avec amour, que nous montrerons le visage de Dieu à tous ceux et celles qui, comme nous, veulent voir son Visage.

« Préparez le chemin du Seigneur »

Noël, est la plus grande fête de l'année. Il faut bien la préparer. C'est la fête de la venue de Dieu parmi nous : «*Préparez les chemins du Seigneur, aplanissez sa route*». Sans cet effort, nous risquons de nous laisser prendre par le clinquant des grands magasins et de rater complètement la venue du Seigneur. Dans notre pays de froid, de glace et de neige, nous savons que préparer une route demande beaucoup de travail. Pendant toute la période d'été, les programmes de réparation se multiplient à travers le pays, afin de remettre les routes en bonne condition avant que la neige ne recouvre le sol. Sur la route de notre vie, le temps a multiplié les trous, les bosses, les nids de poule. Il y a des courbes trop raides et des dénivellations trop accentuées. Il s'agit donc de redresser, aplanir, réparer, illuminer, repaver. Nous sommes invités aujourd'hui à regarder notre vie pour voir ce qui doit être amélioré ou refait à neuf, afin de permettre au Seigneur d'arriver jusqu'à nous. Qu'est-ce que nous pourrions changer pour être plus fraternel, plus chrétien, plus humain ? L'Avent est un temps d'attente, de préparation, de conversion. Il s'agit de tourner le dos au passé et de miser sur le présent et sur l'avenir, de changer la vision que nous avons de nous-mêmes, afin de devenir meilleurs. C'est une affaire de cœur. C'est une invitation à «*préparer les chemins du Seigneur*». (Extrait de Réflexions sur l'évangile Père Yvon Michel Allard)



Communauté de Ste-Justine

Samedi 10 décembre 16h30 : Eugène Cardinal – parents et amis aux funérailles 14617
(Frère Germain) Pierrette, Georgette, Ernest Ménard – famille Cameron 15916

Samedi 17 décembre 16h30 : Réjeanne Carrière Decoeur – parents et amis aux funérailles 14006
(Frère Germain) Michel, Gérard, Marie-Rose Cameron – famille Cameron 15917

Communauté de Ste-Marthe

Dimanche 10 décembre 9h30 : Marie-Claire Faubert – son fils Jean-Guy 15305
(Frère Germain) Médard Daoust – sa fille Noëlla 15310
 Ernest Arsenault – parents et amis 15843
 Denis Quesnel 39^e ann – son petit-fils Yvon Quesnel 15904

Dimanche 17 décembre 9h30 : Parents défunts famille Gaétane et Gilles Lalonde – la famille 14327
(Père Labadie) Rose-Anna Sabourin – parents et amis aux funérailles 14658

Communauté de St-Polycarpe

Dimanche 10 décembre 10h45 : Gisèle Bourgon - sa sœur Micheline 15915
(Père Labadie) Claudette Bourbonnais – ses frères Claude et Rosaire 15096
Monique et Jean-Marcel Élie – parents et amis aux funérailles 14592

Dimanche 17 décembre 10h45 : Germaine Brouillard Marie-Louise Lalonde – la famille 15625
(Frère Germain) Aux intentions des paroissiens (iennes) – Frère Germain 15880

Communauté de St-Télesphore

Dimanche 10 décembre 9h30 : Jeanne D'Arc Campeau – son époux André 15023
(Père Labadie) Marie-Thérèse Prieur – parents et amis aux funérailles 15509

Dimanche 17 décembre 9h30 : Jeanne D'Arc Campeau – son époux André 15779
(Frère Germain) Actions de grâce – une paroissienne 15956

Communauté de St-Clet

Dimanche 10 décembre 10h45 : Laurent Grenier et famille Mainville – Rita Grenier 15619
(Frère Germain) Aux intentions des paroissiens (iennes) – Frère Germain Gilbert 15879
Hélène Manton Pharand - Liliane et Rémi Pharand 15952
Magella Bouchard – son épouse 15953

Dimanche 17 décembre 10h45 : Claire Felx – ses enfants 15954
(Père Labadie) Marguerite Marleau – sa fille Michelle Schmidt 15955

Quêtes de la fin de semaine

Samedi 2 déc : Ste-Justine \$ pas de messe

Dimanche 3 déc : St-Télesphore \$ 92.00 St-Polycarpe: \$188.85
St-Clet : \$93.36 Ste-Marthe: \$55.00



CGA en date du 5 décembre 2023 \$26,147.00
Merci pour votre générosité

Sont retournés vers le Père :

Communauté de Ste-Justine

Françoise Tétrault 78 ans. Funérailles dans la sacristie samedi 16 décembre 14 heures

Maurice Lanthier, époux de Mme Annette Giroux décédé le 22 novembre à l'âge de 89 ans. Les funérailles auront lieu le samedi 23 décembre 2023 à 11h en l'église de Ste-Justine-de-Newton. La famille recevra les condoléances à l'église dès 10h.

Communauté de St-Clet

André Lalonde époux de Mme Diane Sauvé décédé le 24 novembre à l'âge de 79 ans. La famille recevra les condoléances samedi 16 décembre au Salon Larin rue Victoria à Valleyfield de 9h à 11 h suivies d'une cérémonie à 11h. Il était le père de Brigitte et de Nicolas Lalonde de notre communauté. Sincères condoléances aux familles éprouvées.



Horaire des célébrations des Fêtes

Célébration du Pardon : Jeudi 14 décembre 19 h église de St-Polycarpe

24 décembre (4e dimanche de l'Avent) :

9h30 : Ste-Marthe 10h45 : St-Clet

24 décembre : Messes de Noël :

17 h : St-Télesphore (Père Labadie)

19h St-Polycarpe : (Frère Germain) **20h :** Ste-Marthe : (Père Labadie)

20h30 Ste-Justine (Frère Germain)

25 décembre : 10h45 : St-Clet (Frère Germain)

30 décembre 16h30 : Ste-Justine **31 décembre :** Messes aux heures habituelles.

Communauté de Ste-Justine

Le Marché de Noël 2023 de Ste-Justine-de-Newton a connu un beau succès pour une 2e année consécutive. Bravo et Merci aux organisateurs et bénévoles qui ont mis beaucoup de temps et d'énergie pour faire de ce projet une réussite! Merci particulièrement à Jean Giroux-Gagné qui a orchestré cette belle réalisation avec un enthousiasme communicatif!

